Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 11 Piéces
Superficie 450 m?
Référence 85042638
Prix 2 950 000 €

Garches
Maison a vendre (92380)

www.maisonsetappartements.fr
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A garches, sur un terrain d'environ 1335m2 et a proximité du golf de saint-cloud,
polo properties vous présente en exclusivité, une demeure de charme sur 3
niveaux. En rez-de-chaussé, une grande entré magistrale avec une hauteur sous
plafond de 7m dessert un bureau, une cuisine équipé ainsi qu'un double séjour
attenant a une salle a manger. Ces 2 pieces donnent sur une trés grande terrasse
qui permet d'accéder au jardin arboré d'arbres centenaires. Au 1er étage, desservi % [
par un grand escalier en bois, se trouvent une mezzanine et 5 chambres dont une

suite parentale avec dressing et salle de ...

In Garches, on a plot of approx. 1335m2 and close to the Saint-Cloud golf course,
Polo Properties is proud to present this charming 3-storey residence.On the first
floor, a grand entrance hall with 7m high ceilings leads to an office, a fitted kitchen
and a double living room adjoining a dining room. These 2 rooms open onto a very
large terrace that provides access to the garden planted with century-old trees.The
1st floor, accessed by a large wooden staircase, features a mezzanine and 5
bedrooms, including a master suite with dressing room and bathroom with

separate toilet. The other ...

POLO PROPERTIES
10 rue de Penthievre - 75008 PARIS 8EME
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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